

Ressort: Politik

CDU-Wirtschaftsrat begrüßt Nominierung von Kramp-Karrenbauer

Berlin, 19.02.2018, 14:29 Uhr

GDN - Der CDU-Wirtschaftsrat hat Kanzlerin Angela Merkel (CDU) nach der Nominierung von Annegret Kramp-Karrenbauer als Generalsekretärin der Christdemokraten Respekt gezollt. "Annegret Kramp-Karrenbauer ist ein wirklich gewichtiger Personalvorschlag", sagte Generalsekretär Wolfgang Steiger der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Dienstausgabe).

Wenn eine Ministerpräsidentin ihr gesichertes Amt aufgabe, um Generalsekretärin zu werden, dann werte das diese Position auf. "Alle Achtung, Frau Kramp-Karrenbauer! Das lässt stärkere inhaltliche Profilierung erwarten", sagte Steiger. Diese Profilierung sei nach dem Ergebnis der Bundestagswahl "sehr nötig". Gerade wenn die Große Koalition zustande kommen sollte, müsse die Union der SPD-Politikerin Andrea Nahles im Doppelamt von Partei- und Fraktionsvorsitz eine starke Person gegenüberstellen. "Besonders wichtig ist, dass die CDU wieder mit allen Flügeln fliegt - inhaltlich und personell. Dafür braucht sie wieder ein klareres marktwirtschaftliches Profil", unterstrich der CDU-Wirtschaftsrat seine Erwartungen an die neue Generalsekretärin.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-102334/cdu-wirtschaftsrat-begruesst-nominierung-von-kramp-karrenbauer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com